

Parece Inminente la Destitución del Jefe del Ejército Argentino

El General Laplane no Logró que los Generales de la Marina y la Fuerza Aérea Firmaran una Declaración de Unidad

(UPI, IPS, AFP, AP y PL)

BUENOS AIRES, 25 de agos. to. — El jefe del ejército, teniente general Alberto N. Laplane, será relevado luego que esta noche no logró que los titulares de las otras 2 armas accedieran a emitir un comunicado conjunto destacando "la cohesión y unidad" de las 3 fuerzas, según informaron despachos de prensa.

La agencia Noticias Argentinas (NA) dijo que además del relevo de Laplane se produciría el pase a situación de retiro del coronel Vicente Damasco, cuya designación hace 2 semanas como ministro del Interior desencadenó un profundo malestar en las Fuerzas Armadas.

Laplane se reunió con los comandantes generales de la Armada, almirante Emilio Massera, y de la Fuerza Aérea, brigadier general Héctor Fautario, en el comando de la Marina de Guerra.

No hubo información oficial sobre la reunión, pero un vocero del ejército dijo que el encuentro de los 3 jefes había sido "altamente positivo", sin dar detalle alguno sobre las deliberaciones.

"Esferas altamente responsables" citadas por NA dijeron no obstante que en la reunión Laplane propuso a Massera y Fautario la redacción de un comunicado conjunto destacando "la cohesión y unidad de las 3 fuerzas".

Pero Massera y Fautario rehusaron suscribir el comunicado, diciendo que la cuestión de Damasco es un problema específico del ejército, indicó NA.

Momentos antes, Laplane había declarado en el discurso de despedida de los restos mortales del mayor —ascendido "post mortem" a teniente coronel— Del Valle Larrabure, que "la verdadera cohesión de la fuerza está en la unidad del objetivo, y el objetivo es la definitiva institucionalización del país".

OTRA DEVALUACION

Mientras tanto, el ministro de Economía, Antonio Cafiero, anunció esta noche una nueva devaluación del peso, la quinta en menos de 6 meses, de hasta el 5 por ciento, y anticipó otras medidas tendientes a superar la coyuntura "desgarrante" de la economía argentina.

En un dramático mensaje dirigido a todo el país por la cadena nacional de radio y televisión, Cafiero dijo además que la Argentina negociará internacionalmente "donde sea y con quien sea", porque "no está doblada, ni enajenada, ni vencida, ni humillada".

NO HAY RUPTURA: ROBLEDO

Por otro lado, el canciller Federico Robledo declaró hoy en Lima, Perú, que "no hay escisión alguna en el Partido Peronista".

Hablando en una conferencia de prensa poco después de bajar del avión que lo llevó de Buenos Aires para participar en la quinta conferencia ministerial de los países No Alineados, Robledo descartó además la posibilidad de un golpe de Estado militar.

"No hay ninguna escisión del peronismo", dijo.

"Ayer se realizó, prosiguió, el Congreso del Partido Justicialista para renovar sus autoridades y, lamentablemente a mi juicio, por decisión del con-

greso la reunión se realizó a puerta cerrada".

"Esto impidió al peronismo, siguió explicando, un conocimiento directo y objetivo de cómo se desarrollaron las deliberaciones".

"Ello motivó además que se reconstruyera la reunión en base a conjeturas y a versiones personales interesadas sobre el desarrollo de la asamblea", aseguró.

Mientras el diputado nacional Luis Rubeo declaró que no impugnará ante la justicia las decisiones del reciente Congreso nacional partidario contra las medidas del sector verticalista", pero en cambio promoverá la formación de "una corriente interna" de alcance nacional que sirva para unir a los hoy disidentes.

En declaraciones a la prensa, Rubeo explicó que los objetivos de esta corriente serán los mismos que expusieron ante el plenario justicialista los congresales "rebeldes" y que comprenden la renovación de autoridades mediante el voto de los afiliados, la reapertura de los "padrones" y, en definitiva, "aventar para siempre la digitación que equivale a suplir por el dedo la voluntad de los afiliados".

ACLARACION DE MONTONEROS

En otro orden de cosas, grupos parapoliciales dieron muerte al dirigente montonero Carlos Osatinsky durante su traslado a la cárcel, denunciaron anoche compañeros de la víctima mediante llamadas telefónicas a la prensa.

Osatinsky, importante dirigente de la organización pe-

ronista Montoneros, fue detenido hace aproximadamente un mes en la ciudad de Córdoba, 770 kilómetros al oeste de aquí.

Ancche, los Montoneros aclararon que en ningún momento habían intentado liberar a Osatinsky y que el tiroteo que se produjo durante su traslado fue un pretexto para asesinarlo.

Por su parte, el gobernador de la provincia de Entre Ríos, Enrique Cresto, fue amenazado de muerte por una organización terrorista de extrema derecha.

La amenaza contra Cresto, según fuentes policiales de Paraná, Entre Ríos, 500 kilómetros al norte, la formuló la autodenominada "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA), que se ha atribuido la muerte de centenares de izquierdistas en los últimos tiempos.

Entre tanto una organización argentina de extrema derecha trató la semana pasada mediante amenazas de impedir la publicación de la revista recibieron amenazas aquí su redactor jefe.

Este último, Eduardo Galeano, precisó que varias imprentas que colaboran con su revista recibieron amenazas de un denominado comando José Ignacio Rucci.

Además, por lo menos una docente de bombas estallaron hoy en 3 ciudades argentinas y causaron daños materiales pero no víctimas, se informó oficialmente.

Las explosiones ocurrieron en Buenos Aires, La Plata, a 50 kilómetros al sur, y San Miguel de Tucumán, a unos mil kilómetros al norte.